



### Diputado Celis pide intervención en el hospital psiquiátrico

● El diputado Andrés Celis manifestó su preocupación por el estado de abandono en el que se encuentra el Hospital Psiquiátrico del Salvador en Valparaíso, donde recientemente se conoció la muerte de un paciente, solicitando urgentemente que el ministerio de Salud intervenga de forma directa en el recinto porque a su parecer “la situación es totalmente insostenible”. Producto de ello, el miembro de la comisión de Salud decidió oficiar a la ministra del ramo, al director del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio y a otras autoridades del Minsal. Esto para solicitar información sobre las circunstancias del fallecimiento y si se han iniciado sumarios administrativos para verificar la correcta aplicación de los protocolos de atención. Cabe indicar que el fallecido, que no era paciente psiquiátrico, fue trasladado desde el hospital Van Buren. Consultados, desde el hospital señalaron que no hay ningún fallecido al interior del establecimiento. 🗑️